

ナルク尼崎	令和7年 1月1日	事務局 尼崎市塚口町 6-4-7
	VOL21 第 5号	T E L / F A X 06-6422-2842

明けましておめでとうございます

ボランティアや行事で交流の場を作りたいと思いますので、年齢の如何を問わずますます活躍されることを期待したいと思います

皆さんにとりまして、よい年でありますようにお祈り申し上げます

【運営委員会】

12月に開催。10月のバスツアーの報告と次回の実施の有無について話し合った。併せてアンケートも出席者に配布、近いうちにまとめてみたい。

他に新年会の予定やボランティア状況と同好会の実施内容につき、報告方確認を行った。コープ武庫之荘カフェや社協のボランティアは活発に活動できている。また、女性の麻雀クラブも12名のメンバーで、歌の会は14名でそれぞれ頑張っている。

来年の行事などについても討議したが、楽しいものにしていきたい。今のところ花見の会、工場見学、バスツアーなどを検討中。

【新年会】

今年も塚口の中華料理「愛蓮」で開催します。1月26日(日曜日)12時から約2時間。定員は27名(今現在3名ほど空きがあります)。会費は5千円、奮ってご参加ください。集金は11時30分から開始しますのでよろしくお願い致します。希望者は山田(06-6422-2842)又は淵本(080-6101-4321)まで。

なお、3日前以降のキャンセルは実費を頂きます。

【ナルリンピック】

11月に大阪ドーンセンターで実施されたナルリンピックには、尼崎からはオカリナで参加(芦田さん、他1名)、又会員の人が8名見学。芸能の部は皆さん大変お上手だったとの評判。

【私も寄稿】台湾家族旅行

はるか彼方に切り立った峰々を望みながら、桃園空港に到達した。10月半ばのことである。関西空港を出発して、僅か3時間のフライトである。空港では、

現地滞在中の息子と合流し、家内、娘ともども台北市内へ向かう。

町並みは、昭和レトロの雰囲気は漂い、懐かしさを覚える。おびただしい数のバイクが、けたたましく疾走する様に驚かされる。メインストリートは整然としているが、一歩外れると雑然としていて、幾多の店が立ち並ぶ。中でも飲食店の数が際立っている。これは外食文化が浸透している証左である。看板の漢字表示に少し戸惑うが、何とか解釈は可能である。行き交う人々は、とても穏やかで、マナーも良好。おまけにルックスも類似しているため、違和感はなく、とても親しみが感じられる。台北市内をくまなく、また、景勝地の九份、十分に足を延ばして、観光を楽しんだ後は、新竹のサイエンスパークを探訪し、現地半導体産業の急速な発展振りに驚嘆させられた。然し、何といても台湾の魅力は、“食”である。小籠包、火鍋、どんぶり物、麺類、炒飯、スイーツ、フルーツなどなど、絶品ぞろいである。あちらこちらの名店の食べ歩きをし、家族ともども大満足の旅でした。できることであれば、再度この地を訪れたいと願う次第です。

淵本 正昭

《同好会》(一部活動休止中)

	歌同好会	女性健康麻雀クラブ	カラオケ
曜日	偶数月 第1日曜日午前	毎月第1・2・3金曜 13時~16時	未定
場所	サンシビック尼崎	塚口・ときわ会館	未定
世話人	土肥・大西夫妻	桑木野・長田	大西(高)

《地域活動・ボランティア》(喜楽苑、サフォート武庫之荘は休止中)

	にこにこ体操クラブ	武庫之荘カフェ	ぼちボラ
曜日	毎週金曜日午前	毎月第2火曜日	原則毎月15日
場所	サンシビック尼崎	コープ武庫之荘	ボラセン
世話人	蔭山	土肥(邦)	土肥(嘉)

皆様の投稿・ご意見おまちしています。発行責任者 土肥嘉夫 入稿 土肥邦子